

Expresidenta Bachelet y los desafíos en salud pública: “Es clave ponerse de acuerdo entre todos”

La exmandataria asistió a la primera Jornada Interuniversitaria de estudiantes de postgrado de Salud Pública, instancia que se llevó a cabo en la Universidad de Santiago.

Con la presencia de la expresidenta de la República, Michelle Bachelet, se celebró la primera Jornada Interuniversitaria de estudiantes de postgrado de salud pública en la Universidad de Santiago, instancia organizada por alumnos de la casa de estudios, la Universidad de Chile y la Pontificia Universidad Católica.

En este encuentro, la Doctora Honoris Causa de la Usach dio una charla titulada “Salud Pública para la Próxima Década”, recordando sus labores como ministra de salud y como mandataria.

“Es una excelente experiencia y espero que sea de mucho enriquecimiento para las y los jóvenes, no sólo desde el conocimiento y el debate, sino también en la construcción de redes”, sostuvo Bachelet.

Para la expresidenta, resulta clave entender que “para lograr un sistema de salud más justo, de calidad y equitativo, es clave la colaboración y ponerse de acuerdo entre todos”.

Por ello, los y las organizadores tienen como objetivo que la próxima jornada sea a nivel nacional, ampliando la participación de universidades.

En esta primera instancia, el balance fue bastante positivo. “La Usach posee un sólido compromiso con la salud pública, el cual hemos fortalecido a través de diversas iniciativas y proyectos que benefician al estudiantado y profesorado”, comentó la Vicerrectora Académica, Leonora Mendoza.

Por su parte, el decano de la Facultad de Ciencias Médicas, Alejandro Guajardo, mostró todo su orgullo por este encuentro.

“El intercambio, la discusión, reflexionar experiencias, es nutritivo al desarrollo de la salud pública y las políticas públicas de nuestro país. Es un ejemplo a seguir”, dijo.

El programa de Magister en Salud Pública de la casa de estudios, fue acreditado recientemente por tres años y en palabras de su directora, Matilde Maddaleno, tiene un fuerte enfoque en derechos humanos, desarrollo social y en las comunidades.

